



# じょう がく 城 岳 っ 子

## 第 3 号

令和 3 年 5 月 1 2 日 (水)  
発行者：校長 大田佳世子

連休が明けました。連休明けは心身の不調を訴える子が増えると言われています。子どもたちが楽しく学校生活を送るためにも来週5月18日から21日までふれあいデーを設け、担任と個別でお話をします。先生とお話することで子どもたちの心のコップが上向きになるよう、子どもたちに寄り添い、ほっとするようなふれあいタイムにしたいです。



## 5/7 待ちに待った春の遠足楽しみましたよ

昨年はコロナのためできなかった遠足。ようやく待ちに待った遠足が行われました。久々の大型バスにうきうきわくわく。お天気にも恵まれ、絶好の遠足日和になりました。思い切り遊んで、おいしい弁当を食べ、笑顔いっぱい満足いっぱいの遠足になりました。心のエネルギーもいっぱいになったことでしょうね。



### 1年生 親水公園



### 2年生 こどもの国



### 3年生 首里城



### 4年生 中城公園



### 5年生 県総合運動公園



### 6年生 平和祈念公園



## プール清掃がんばるぞ

5月20日のプール開きに向け、4~6年生でプール掃除をしています。2年分の汚れを落とすので大変ですが、ブラシやタワシでゴシゴシ、一生懸命頑張っていましたよ



## 生活委員会発表

5月12日生活委員会の発表がありました。朝の校門前のお掃除をいつも頑張ってくれています。ゴミのない気持ちのよい学校をめざしてこれからよろしくお祈りします

